

# Jugendparlament für Adorf vorgeschlagen

**Adorf.** Für die Gründung eines Jugendparlaments in Adorf will sich der SPD-Ortsverband einsetzen. Zugleich wollen die Sozialdemokraten ihre Jugendarbeit intensivieren. Darauf verständigten Mitglieder des Ortsverbandes in einer Beratung mit dem SPD-Jugendverband Jusos im Vogtland. Jugendparlamente mit direkt von Schülern gewählten Mitgliedern aus ihren Reihen gibt es bereits in Plauen, Klingenthal und Reichenbach. Die Stadt Oelsnitz prüft derzeit nach einem Beschluss des Stadtrates auf Antrag der PDS-Fraktion das Interesse von Jugendlichen an solch einem Gremium. (us)